
PATRÍCIA SIMÃO SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE UNIFORMES
ESCOLARES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira, 18, a vereadora Patrícia Simão solicitou informações à Secretária
de Educação sobre o motivo o qual ainda não foi entregue os uniformes escolares da Rede
Municipal de Ensino.

“Embora tenha obtido a resposta da Prefeitura na qual houve atraso da empresa
fornecedora de uniformes, temos que levar resposta à população. Todo ano acontece a
mesma situação. Estou aqui para cobrar.”, concluiu Patrícia.
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